



## A PARTIR DE ENERO, PODRÍAN ELIMINARSE COBROS A ESTACIONAMIENTOS EN SLP

- **LA INICIATIVA** presentada por el ejecutivo ante el Congreso Local, que busca impedir que los centros comerciales cobren el estacionamiento, posiblemente entre en vigor en enero de 2024, advirtió el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona.
- Explicó que la Ley Urbana solo obliga a los comercios a tener cajones de estacionamiento, pero no a hacerse responsables por los vehículos que están pagando el servicio.
- “Vamos a tratar de que entre en vigor a partir de enero el tema de ya no cobrar en los estacionamientos de los centros comerciales, la obligación de todo centro comercial es tener un cajón de estacionamiento para la gente que va y compra, es increíble que todavía aparte de tener que comprometerse, porque eso lo



**De aprobarse**, los centros comerciales deberán dar el servicio gratuito. **Especial**

- pide la ley urbana, para poder abrir un negocio, el que sea, debe tener su cajón”. Gallardo Cardona advirtió la necesidad de parar lo que se ha convertido en un negocio millonario para las empresas privadas.
- “Si no paramos esto, al rato hasta los Oxxos van a tener su pluma para que entres al estacionamiento, y te cobren en la caja del Oxxo, y van a abrir la segunda caja para cobrar por el estacionamiento, entonces necesitamos parar eso ya”.

**Berenice Gutiérrez**

## ACUSAN PRESIÓN O REVANCHA POLÍTICA, RETENCIÓN DE SALARIOS DE 7 MIL TRABAJADORES EN NL

- **EL DIPUTADO** federal José Luis Garza Ochoa presentó en el Congreso de la Unión un pronunciamiento, en carácter de urgente, en apoyo a los 7 mil trabajadores de Nuevo León, a quienes el gobernador Samuel García les retuvo la nómina quincenal, lo cual dijo que obedece a una medida de presión o revancha política.
- El también presidente estatal del PRI, aseguró que el salario de los trabajadores es sagrado y que no hay argumento válido para dejar de pagarlo. “Por ningún motivo debe dejarse de pagar y menos cuando esto se utiliza como una medida de presión o revancha política”.
- Afirmó que este tipo de actos del mandatario estatal ya rebasaron todos los límites, al pasar a afectar a miles de familias.

**Claudia Bolaños**